

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Dari uraian di atas, berdasarkan pada data dilapangan dan hasil analisa penulis, maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Praktik pelaksanaan zakat padi di Desa Mekar Kondang Kecamatan Sukadiri Kabupaten Tangerang ada beberapa cara, yaitu : *pertama*, pemilik sawah mengeluarkan zakat dengan cara dibagikan langsung kepada para petani yang menggarap sawahnya, *kedua*, membayar zakat dengan cara dibagikan kepada tetangga dan orang-orang yang tidak mampu, *ketiga*, para pemilik sawah ketika membayar zakat tidak menghitung takaran dan kadar yang sesuai dengan ketentuan syariat Islam masih kurangnya kesadaran dimasyarakat tentang penting nya membayar zakat yang sesuai dengan ketentuan syariat Islam.
2. Praktik pelaksanaan zakat tanaman padi di Desa Mekar Kondang Kecamatan Sukadiri Kabupaten Tangerang ditinjau dari hukum Islam masih belum sesuai dengan ketentuan

hukum Islam dalam mengeluarkan zakat. Dalam Islam apabila hendak mengeluarkan zakat padi maka harus dihitung terlebih dahulu takaran dan kadarnya yang sesuai dengan ketentuan syariat Islam, yaitu nishab zakatnya setara dengan 653 kg padi/520 kg beras. Untuk kadar zakatnya jika diairi dengan air hujan, sungai, dan mata air, maka kadar zakatnya adalah 10% sedangkan jika diairi dengan sistem irigasi 5%. Kemudian zakat diserahkan kepada amil zakat untuk dibagikan kepada orang-orang yang berhak menerimanya, bukan dengan takaran dan kadar yang tidak ditentukan dan dibagikan kepada yang bukan berhak menerimanya.

## **B. Saran**

Setelah penulis melakukan penelitian di Desa Mekar Kondang Kecamatan Sukadiri Kabupaten Tangerang tentang praktik pelaksanaan zakat padi yang dilakukan oleh para petani setempat, maka peneliti memberikan saran sebagai berikut :

1. Bagi para petani hendaknya dalam melaksanakan pengeluaran zakat tanaman padi harus sesuai dengan ketentuannya yang sudah diatur dalam syariat islam.

2. Diharapkan bagi pemerintahan desa agar lebih diupayakan lagi terhadap pengeluaran zakat, dengan diadakannya lembaga yang mengelola pengeluaran zakat tanaman padi. Kemudian bagi tokoh agama di Desa Mekar Kondang Kecamatan Sukadiri Kabupaten Tangerang diharapkan agar tidak bosan dan tidak berhenti untuk mengingatkan masyarakat untuk mengeluarkan zakat yang sesuai dengan syariat islam.